



南会津町立館岩中学校

館中たより

【教育目標】

自立

第8号 令和2年7月22日 発行 文責 芳賀 稔

☆南会津郡交流会に向けて☆

新型コロナウイルス感染症対策のため中体連総合大会が中止になり、これまでの部活動の練習の成果を発揮する場がなくなり、生徒にとっては、そして特に3年生にとってはやりきれない気持ちでいっぱいだったのではないかと思います。しかし、関係機関の配慮により、競技ごとに南会津郡の交流会を実施できることになりました。当日の検温の実施、観客制限等、ご不便をおかけしますが、ご理解、ご協力の上、できる限りの応援をお願いいたします。なお日程等は次のとおりです。詳細については、各部から配付されているプリントをご覧ください。

野球部	7月23日(木)、24日(金)	びわのかげ野球場
卓球部	7月23日(木)	南郷体育館
バレーボール部	7月23日(木)、24日(金)	下郷町コミュニティセンター

当日は今までお世話になった方々に感謝の気持ちをもつとともに、このような中でも試合ができることに喜びを感じ、悔いのない精一杯のプレーをしてほしいと思います。また、1、2年生も3年生のためにできることを一生懸命行い、チームに貢献してください。なお、7月21日(火)に行われた「郡交流会選手激励会」での3年生の主な抱負は下のとおりです。生徒の皆さんの健闘を祈ります。

- 交流会が笑顔で終われるよう精一杯がんばりたいです。
- 悔いのない試合をしてきたいです。
- 丁寧なプレーを心がけて頑張りたいです。
- このメンバーでできる最後の試合なので、頑張ります。
- 「チームたていわ」の一員として一生懸命頑張ります。



☆爽樺祭に向けてスタート☆

本校の文化祭、「爽樺祭」は10月24日(土)に行われます。現在、実行委員長のH・Yさん、実行副委員長のS・Mさんを中心に実行委員会を組織し、準備を進めているところです。今年度のテーマは「We are one. ~チーム館岩 みんなが一つに~」です。新型コロナウイルス感染症対策を行いながら、実りある「爽樺祭」にしたいと考えております。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

